La situación financiera

(Exclusivo de «La Vanguardia».)—Ginebra, 23.—El balance financiero de la Confedera-ción Suiza en 1927 arroja un déficit de un millón cuatrocientos sesenta francos. En dicho año, la Confederación ha pagado 25.000.000 de francos para amortización de la deuda federal y ha ingresado el producto de los derechos sobre el tabaco, o sean, 21.362.000 francos, en los fondos de los seguros para la

vejez. El presupuesto de 1927 preveía un déficit de 14.000.000 francos.—Havas.

El rey del Afganistán

Oxford, 23.—El rey del Afganistán ha sido nombrado doctor «honoris causa» de Derecho civil de esta Universidad.

En un discurso que con este motivo pro-nunció lord Birkenhead, ministro de Indias, dijo que el rey del Afganistán tiene la in-tención de establecer una Universidad en la nueva pobleción de Vebera de nueva población de Kaboul, la cual será un centro de cultura y erudición en aquella parte del Asia, y renovará los esplendores de un pasado glorioso.—Fabra.

La situación financiera en Yugaeslavia

(Exclusivo de «La Vanguardia».) Belgrado, 23.—El diario «Politika» publica el plan fijado para la estabilización del dinar a base de la cotización actual, pero cuya potencia adquisitiva será reforzada por el aumento de la reserva en oro del Banco nacional.

Los peritos estudiarán también el plan para la ejecución de obras públicas a base de un empréstito negociado en Londres. Opinan que la mayor parte de los materiales necesarios deberá ser encargada a la industria yugoeslava. Excepción hecha de los productos que no se fabrican en el país y que se encargará, sobre todo a Inglaterra.

Añade dicho periódico que con motivo de este plan de estabilización se modificarán las relaciones entre el Banco nacional y el

Todos los trabajos acerca de la estabiliza-ción quedarán probablemente terminados a últimos de mes, fecha en el que el ministro de Hacienda se trasladará a Londres para ultimar los detalles del empréstito, que po-dría ser emitido en abril.—Havas.

Ultimas noticias **BOXEO**

Anoche en la Bohemia

España vence a Francia

Tal como esperábamos y merecía el esfuer-zo de la Federación Española de Boxeo, anoche el salón de la Bohemia resultó insuficiente ante el gran número de aficionados que acudió a presenciar el choque de los representantes «amateurs» de Francia y España. Sólo diremos para reflejar el éxito que obtuvo este primer match internacional «amateur», que varios cientos de aficionados se quedaron sin poder ser testigos de la lu-cha, pues en el local no cabía casi ni un alma más.

Ante la formidable acogida que ha tenido el match España Francia, la F. E. de B.—según nos dijo durante la velada uno de los componentes de su Consejo—procurará que en breve fecha nos visite el equipo nacional suizo, que cuenta también con valores de re-conocido prestigio er el ampo «amateur».

Decíamos ayer que las veladas profesionales de la Bohemia fueron el prólogo del gran esplendor conseguido por nuestro boxeo. Y ante la magnifica impresión que nos produ-jo la acogida que dispensaron los aficionados a la velada de aver, no dudamos en proclamar que en el popular salón, también se ha iniciado una época de grandeza para el puzilismo «amateur». Juestra enhor los directivos de la Federación de Boxeo.

((-)) ((-))

No conseguimos una rotunda victoria, pero si un triunfo discreto que, teniendo en cuenta el gran val ir de los «amateurs» franceses, ha de permuirnos ser muy optimistas para el futuro.

Pecaríamos de njustos si no reconociéramos que los franceses son en conjunto mejo-res estilistas que los nuestros. Boxean más en «línea» y juegan la izquierda con gran soltura y precisión, tieren buen juego de piernas y saben moverse con soltura. Pero a esta mayor técnica de los boxeadores galos. los nuestros opusieron un coraje ilimitado y una voluntad férrea, no retrocediendo ante los rápidos y fuertes directos de zurda con que eran replicados sus ataques. Podemos decir, acogiéndonos a un tópico muchas veces usado, que ayer, la «furia española» se impuso una vez más por encima de toda

Su inferioridad técnica, la suplieron nuestros bravos muchachos con batallar rudo, tenaz; pelearon como leones y su voluntad en vencer, abatió todo desfallecimiento y toda idea de retroceder ante la buena esgri-

ma de sus contrincantes.

Y estos muchachos, cuando hayan cruzado sus guantes con varios hombres de mayores conocimientos, aprovechando las lecciones parciales para superar al conjunto, serán unos campeones muy difíciles de vencer, cual nuestros «ases» que militan en el campo profesional, los cuales además de unos conocimientos perfectos del noble arte, poseen este coraje hispano que, en los momentos de desfallecimiento o de adversidad, permite a un hombre superar sus propias fuerzas, y

conseguir un triunfo que se le presentaba dificilísimo.

El primer combate corrió a cargo de los pesos moscas Vilanova (España) y Aituihia (Francia). Fué un magnífico principio de velada. Se pasaron estos pequeños pugilistas tres rounds batallando enormemente y al final de cada asalto escucharon cerradas ovaciones, que se repitieron, aumentadas, al fi-nalizar el combate. Vilanova atacó con buenos golpes largos de ambas manos, partien-do siempre de él la iniciativa del ataque. El francés, contró con bastante eficacia.

Venció Vilanova, por puntos.
Güell (España) y Tassard (Francia), del
peso gallo, combatieron a continuación. El
primer round fué del galo, por permanecer
el español a la expectativa, pero el segundo asalto ya el de casa tomó el mando del combate y consiguió ejercer buen dominio, que se repitió, más marcado, en el tercero, du-rante el que el pequeño Güell hizo una magnítica demostración de valentía, precisión y de «saber» combatir. Resultó este otro com-

de «saper» compaur. Resulto este otro combate excelente, al que el público no regateó su premio. Venció por puntos Güell.

Los plumas Muñoz (España) y André (Francia) cuidaron de la tercera pelea, que resultó muy disputada, si bien menos vistosa que las dos anteriores. André mostróse bastante superior a Muñoz, al que «marcó» mucho con sus répidas iguiardas La lucha mucho con sus rápidas izquierdas. La lucha desarrollóse siempre a distancia. Muñoz se defendió con bravura, pero tuvo que incli-narse ante un adversario superior. Muy acertadamente concedieron los jueces la vic-

toria a André, por puntos.

Carrasco (España) y Frederich (Francia),
dos buenos «ligeros», combatieron a continuación. Fué un excelente combate, llevado a buen *cen y siempre a distancia, modalidad apropiada para ambos, ya que los dos «disfrutabam» de buenas envergaduras. En los dos primeros asaltos, Carrasco se apuntó ligera ventaja, pero en el tercero, Frederich reaccionó y empeñó dura pelea, en la que legró apinarise les suficientes puntas cuando menas para igualar los cartones de la jueces. Justamente, este encuentro fué fa-

Brutagueño (España), un fornido peso «welter», pero de escasos conocimientos, y Ces (Francia)—Campeón de Europa,—menos atlético pero todo un «catedrático», libraron una pelea desigual, pues el potente golpe de Brutagueño quedó anulado ante la excelente esquiva y preciso blocaje del galo, el cual, en cambio, llegó infinidad de veces al rostro del español con bastante precisión, si bien escasa potencia. Venció el francés por buen

margen de puntos.

No fué vistoso el combate de los pesos medios Martínez (España) y Genet (Francia).

El de casa es quizá el más «verde» de nuestro equipo, y Genet no es precisamente el principal elemento del equipo francés. Resulting de la casa de la tó un combate regular, en el que Genet logró

una clara victoria.

Los semipesados Monllor (España) y Landrin (Francia), libraron un combate, si bien no de gran escuela, de marcada dureza y pródigo en momentos de emoción. Fué una lunha parte dos hambaras de emoción. lucha entre dos hombres duros, uno dotado de buenos puños, Monllor, y otro de buena esgrima, Landrin. El español batalló hasta el límite de sus fuerzas y colocó bastantes golpes efectivos, lo que seguramente decidió a los jueces a concederle el combate, que fué fallado por escaso margen, ya que la lucha resultó, en conjunto, bastante igua-

Y finalmente, entre murmullos de admiración, calzaron los guantes los representantes del peso fuerte: Giralt (España) y Fornac-ciari (Francia). El primer round fué de estudio, pero a pesar de ello se escapó algún mandarriazo de los que son subrayados con un jay! por la concurrencia. En el segundo asalto, las dos «torres» se lanzaron a la franca batalla, lanzando fulminantes golpes a derecha y siniestra, que tuvieron el don de crispar los nervios a los pacíficos ciudadanos que presenciaban la lucha. Los amantes de emociones fuertes tuvieron una sesión formidable de su preferencia. De este cambio salió bastante malparado el francés, pasando instantes de verdadero apuro, siendo él quien llevó la peor parte. En una de las varias arremtidas, chocaron ambos de cabeza, saliendo lesionado en un pómulo Giralt. En el tercer round, ya el francés se batió icamente la defensiva. procurando sa lir lo mejor librado posible de la lucha. El galo esquivó bastante, y, en un movimiento exagerado de cabeza para rehuir un golpe, dió un tremento cabezado bajo a Giralt, lo que motivó su descalificación. De todas formas, aunque no hubiera ocurrido el accidente, la victoria del español era indiscutible.

Giralt mostró al público la copa que ganaba España, al vencer en la clasificación

por naciones, estallando entonces una formi-

dable ovación.

El delegado de la Federación Francesa dió las gracias al público barcelonés por lo atento que se mantuvo con los boxeadores de la nación vecina. Se repitieron las ovaciones.

En resumen, una magnífica velada, prometedora de grandes jornadas para el boxeo español «amateur».

Asistió a la reunión el cónsul de Francia; además, vimos entre la distinguida concurrencia al delegado olímpico internacional. barón de Güell; al presidente del Comité Olímpico Español, marqués de Lamadrid, y a varios elementos del C. O. E. y de la Conbarón de Güell; al presidente federación Deportiva de Cataluña.

Por la policía fueron recuperados 276 libros que habían sido sustraídos de una li-brería de la calle de Coello. Como presunto coautor de dicho hurto fué

detenido un sujeto que después de prestar declaración quedó en libertad. —En el domicilio de Mercedes Tafanell de

la calle de Blay, penetraron ladrones, y se llevaron dinero, ropas y alhajas de bastante valor, dejando en cambio abandonada aquéllos una palanqueta con la que abrieron la puerta.

INFORMACIÓN REGIONAL

TARRAGONA

Mañana irá a Barcelona una comisión de autoridades y prensa para hacerse cargo del boceto que el señor Llimona ha trazado para el paso del «Beso de Judas», que construirá este artista para la procesión del Viernes Santo del año próximo.

El día 12 de abril llegará el arreggo britán

-El día 12 de abril llegará el crucero britá-nico «Ceres», que ostenta la insignia de contra-almirante de la escuadra del Mediterráneo. -Varios vecinos de Pobla de Montornés han

presentado un escrito de formalización de de-manda de alzada ante el tribunal contencioso contra el reparto del Ayuntamiento, correspon-diordo 1997

—El presidente de la Diputación ha recibido la visita de una comisión de la Congregación de la Purísima Sangre y otra del alcalde de Bonastre y del secretario y del alcalde de Villa-

-La colonia tortosina celebrará el domingo

una fiesta en honor de su patrona.

—Se ha publicado el pdesupuesto ordinario de la Diputación provincial para 1928, impor-tando los ingresos calculados 4.893,807 y los gastos 4.088,786, resultando un superávit de

805,111 pesetas.
—Se ha celebrado una reunión de entidades convocada por la Alcaldía para acordar la conducta a seguir ante el aumento de tarifas

Se ha acordado por parte de los abonados, comunicar la baja y por parte del Ayuntamiento no cenceder ningún privilegio a la Compañía. utilizando todas las facultades para aplicar tasas y arbitrios por parte de la propiedad urba-na y rescindir todas las conceciones que a pre-cario hubiera hecho a la Compañía Nacional de

GERONA

A las siete de esta tarde ha dado una conferencia en el Ateneo. Maria Luz Morales, sobre La mujer y el libro», asistiendo numerosa concurrencia, abundando el elemento femenino. Fué aplaudida y felicitada.

nativo señor Montero y varios diputados provinciales y otras personas para visitar el campo de experimentación y cultivo del olivo de aquel término, organizado por el Consejo provincial de Fomento.

—Comunican de Port-Bou que se ha desencadenado en aquellas costas un violento temporal de Levante, como hace tiempo no habíase visto otro, llegando las furiosas olas a las puertas del Casino de España.

—Anoche se estrenó en el teatro Albéniz. con gran éxito, la magnífica película «El Rey de Reyes».

Centinzuará proyectándose hasta el domingo

Continzuará proyectándose hasta el domingo próximo, inclusive,
—En la Sociedad Económica Gerundense de Amigos del País se dió cuenta de haber sido ofrecidos a última hora los siguientes premios para el concurso del día de Pascua:
Don José Ensesa, 100 pesetas; Casa Dalmau, Carles Pla, S. A., 40 pesetas; Asociación de Música, 25 pesetas. También la Económica ofrecerá uno de 100 pesetas. Se aprobó el cartel y condiciones del mismo para publicarlo mañana. — Grahit. na. - Grahit-

LÉRIDA

Anoche re reunió el pleno de la Camara de Comercio, posesionándose de sus cargos los re-presentantes de los partidos judiciales de la provincia, a excepción de Sort y Viella, que no pudieron asistir por dificultades de comunica-

Se discutieron algunos asuntos de interés para la provincia y se tomaron varios acuerdos. Terminada la sesión, se trasladaron todos al hotel de España, donde celebraron

—Mañana, a las siete de la tarde, se reunira el pleno del Ayuntamiento para dar posesión a los nuevos concejales recientemente nombrados por el gobernador civil-

—Con objeto de asistir a los plenos de la Asamblea Nacional, el lunes próximo saldrán para Madrid el presidente de la Diputación don Angel Traval y el presidente de la Unión Patriótica don Adolfo Serra. — Moreno.

REUS

Se ha desarrollado la enfermedad, vulgar-mente llamada «Cuch de la oliva», en algunos olivares de los términos de Reus. Vilaseca v

olivares de los terminos de Reus, vilaseca y Cambrils.

—El día 14 de abril se celebrará la subasta para las obras de construcción de un puente sobre la riera de la Selva, término de Vilallonga, en la carretera de Alcolea a Santa Cruz de Calafell, por el tipo de 108.338'50 pesetas,

—En la secretaría de este Ayuntamiento se interesa la presentación de Ramón Cortés Sedó, cuyo paradero se ignora.

cuyo paradero se ignora.

—El elocuente orador sagrado y canónigo ma-

gistral electo de Tarazona (Zaragoza), doctor don José María Casañas, de ésta, ha dado en el Centro Católico la quinta conferencia apologética, habiendo concurrido a la misma gran número de distinguidísimas señoritas de la loca-lidad.

—En la Cámara de Comercio y en el Fomento Industrial y Mercantil, se han celebrado importantes reuniones, con asistencia de numerosos industriales y comerciantes de ésta, para rosos industriales y comerciantes de ésta, para tratar de los perjuicios que causa al comercio y a la industria de Reus el haberse concedido recientemente por el Gobierno el establecimiento del mercado dominical en la vecina ciudad de Valls. y para protestar enérgicamente de la excesiva elevación de tarifas que trata de imponer la Compañía Nacional Telefónica, a los abonados de esta población, a partir del día primero de abril próximo. día primero de abril próximo. - Deu.

MANRESA

El día 5 del próximo mes el «Centre Excursionista Montserrat» llevará a cabo una visita co-lectiva al Observatorio Fabra, de Barcelona. El ilustre astrónomo señor Comas y Solá dedicará a los visitantes una disertación sobre as-

-En el teatro de la Juventud Carlista en escena el domingo próximo, ror el cuadro de aficionados de la entidad, «El cabo Simón o la aldea de San Lorenzo».

En el teatro de la Cooperativa Obrera, la compañía de aficionados que dirige don José Vilalta representará la obra de Folch y Torres (El més petit de tots).

«El més petit de tots».
—En el local de la Juventud Católica se lle

van a cabo los ensayos de la «Misa Pons Bonitatis», que las Ligas de Perseverancia de esta

ciudad y delegaciones de la comarca cantarán el domingo próximo en la solemnidad religiosa que se celebrará en la Seo Basílica
—La sección infantil del orfeón «La Formiga», de Castellbell, adrá el próximo domingo una sesión de «gimnástica rítmica» en el teatro Conservatorio, bajo la dirección del maestro señor Gibert Camins.
—El domingo próximo se celebrará en el campo del Pujolet un partido de fútbol entre el Iluro, de Mataró, y el C. de E. Manresa.
—Ha salido por la línea del Norte, con dirección a Ribas, la tercera compañía del batallón de montaña de Reus, al mando del capitán señor Cañete y los oficiales señores Farré, Torres y Roca, con objeto de practicar ejercicios sobre la nieve durante diez días.
—La proyección de las películas «El capitán Blood» y «El judío errante» atraen numeroso público el favorecido Salón Olympia.
—En el cine Moderno se proyecta con éxito «El corsario».
—Se asegura que en breve vendrá a esta ciudad el director general de Agricultura.

"El corsario".

—Se asegura que en breve vendrá a esta ciudad el director general de Agricultura, señor Bellando, el cual dará una conferencia en el Paraninfo del Instituto.

—El demingo próximo, por la noche, se dará una audición de sardanas en el Casal Regionalista. — Corresponsal.

IGUALADA

Decididamente el grupo escolar «García» será levantado en unos terrenos del llano de San Agustín, lindantes con la Avenida Wilson.

—Han sido nombrados tenientes de alcalde don Juar Ferrán y don José Pelfort.

—Han contraído matrimonio don José Borrás Palau con doña Josefa Godó Valls, y don Jaime Gabarró Fusté con doña Angeles Guitart Puig.

—Ha tomado posesión del cargo de Notario de esta ciudad don Francisco Perelló de la

a estado en la presente el reverendo padre
 Zacarías de Llorens, capuchino, de la residencia de Pompeya, de Barcelona.
 Servitje.

SAN FELIU DE GUIXOLS

La autoridad judicial se personó en el domicilio de Dolores Soy Calzada, de 51 años de edad, a la que encontró medio desvanecida, a causa de haber ingerido, al parecer un porción de ácido clorhídrico, habiéndose conducido a la paciente inmediatamente al Hospital muncipal, en donde, a pesar de ser cuidada por los médicos don Joaquín alguera y don Juan Primfalleció a las dos boras siguientes.

médicos don Joaquín alguera y don Juan Primfalleció a las dos horas siguientes.

—Ha causado muy buena impresión entre los aficnonados al fútbol, el probable, ahora casi seguro, hecho que se jugará ya en primeros de abril próximo la Copa Cataluña.

—Se anuncia para el concierto del mes proximo la venida del Quinteto Instrumental de París para la Asociación de MQúsica de esta ciudad.

-En e casino La Constancia, con motivo de

la solemnidad de la fiesta de San José, se cele-bró un paile extraordinario, confiado al quinteto de la sociedad. -Hace muchos días que reina mal tiempo con

—Hace muchos días que reina mal tiempo con lluvias y también el mar está muy picado.

El Ayuntamiento ha expresado su gratitud a don Francisco Careras Conde, del Ateneo Barcelonés, por haber devuelto ordenadas y encua dernadas para su mejor conservación en este Archivo municipal las Ordinaciones de San Feliu de Guixols del siglo XIII que se le prestaron para su estudio en fecha anterior.

En sesión del día 24, la Comisión Municipal Permanente acordó: aprobar cuentas por valor de 1495'95 pesetas, quedar enterada esta Corporación municipal de los análisis efectuados el cía 15 del actual, por la comisión tercera de la Junta municipal de Sanidad, resultando de ichos análisis, la leche e densidad normal; pasar a Fomento una instancia presentada por el industrial don Buenaventura Juyá, en solicitud de permiso para instalar una cámara frigorífica en su establecimiento de la calle de Clavé.

camara frigorifica en su establecimiento de la calle de Clavé.

—El día de Pascua de Resurrección visitará esta ciudad, la sociedad La Grecia Amarilla, de Vilanova y Geltrú.

—A causa de enfermedad del violinista señor F. Guerin, la Asociación de Música de esta ciudad, ha tenido que suspender el concierto que tenía arunciado para el jueves último, en el Salón Novedades.—Corresponsal

GRANOLLERS

Como a final de la Santa Misión celebrada en nuestra ciudad hubo el domingo una so-lemne procesión eucarística, pasando por las principales calles, con una lucidísima concu-

El portante del pendón principal de la Asociación Eucarística fué el joven don Ismael García, hijo del inspector en alcoholes de nues tra ciudad, quien escogió como a cordonistas a don Magín Anglés, recaudador de contribuciones del partido y a don Pedro Vegé, director del colegio municipal de segunda ense-

nanza.

Al llegar a la iglesia parroquial y efectuada la reserva del Santísimo el P. Blanch, director de la Misión, dió las gracias por la asiduidad con que se ha concurrido a los actos misionales, así como también a las autoridades por su asistencia a estos actos, finalizando dando la hendición papal.

la bendición papal.

Como coronamiento de esta Santa Misión se ha estabilecido la Pía Unión del Tránsito de San José.
Con motivo del éxito obtenido ha recibido

inuchas felicitaciones nuestro cura párroco don

Con motivo del éxito obtenido ha recibido muchas felicitaciones nuestro cura párroco don Enrique Sacases.

—El Orfeó Granollerí ha dado su actual concierto de San José siendo este año extraordinario por dar la primera audición del «Credo de la Misa del Papa Marcelo» de Palestrina, que l'enaba la segunda parte del programa.

La primera y última parte del mismo, estaba integrado por obras de su repertorio consiguiendo un rotundo éxito que se aflanzó con la pulcoa y acusada ejecución del «Credo» que valió una ovación pocas veces igualada a los orfecnistas y a su incansable director maestro don Mariano Bataller, quien con esta obra puso a prueba su temperamento artístico.

—Por la Alcaldía se ha ingresado en la Depositaría de Obras Públicas la cantidad ordenada para que sean sacadas a subasta las obras de adoquinado, tramo que comprende la calle de José Umbert.

—En el mercado semanal celebrado han regido los siguientes precios:

Gallinas, de 18 a 25 pesetas; pollos, de 12 a 16 paños, de 14 a 22 pesetas el par; conejos, de 5 a 6; pichones, de 2 a 2'25 pesetas uno; huevos, de 2 a 2'25 pesetas la docena.

Alubias, a 61; garbanzos, a 40; cebada, a 18 habas a 22'50 pesoas los 70 litros. Patatas a 20 pesetas los 100 kilos.

Ternerillas selectas, a 175; ternerillas comunes, a 9) pesetas una.

Terneros recría, a 160; terneros engorde, a 200 pesetas uno.—Corresponsal,